

Cuba qualifie de positifs les résultats du dialogue avec l'UE sur les droits humains



La Havane, 12 oct. (RHC).- Le ministère cubain des Affaires étrangères a qualifié de positifs les résultats des conversations avec des représentants de l'Union Européenne au sujet des droits humains, les premières organisées après la signature de l'accord de dialogue politique et de coopération en novembre 2017.

La note du ministère cubain des Affaires étrangères explique que les deux parties ont échangé des points de vue sur la situation actuelle des droits civiques, politiques, culturels et économiques.

La partie cubaine a fait état des progrès faits dans ce domaine malgré les limitations découlant du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis.



Radio Habana Cuba